

14. April 2018, 5.00 Uhr

Warnstreiks beendet – Nahverkehr läuft

Wie angekündigt haben die Fahrerinnen und Fahrer der U-Bahnen und Straßenbahnen in Frankfurt am Main ihren Warnstreik beendet. Am Samstag, 14. April 2018, haben die ersten U-Bahnen und Straßenbahnen ihre Depots gegen 3.30 Uhr wieder verlassen. Der gesamte Frankfurter Nahverkehr läuft wieder „streikfrei“.

traffiQ

Lokale Nahverkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main mbH

Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9 -17
60313 Frankfurt am Main
Telefon: 069 – 212 26 893
Telefax: 069 – 212 24 430
presse@traffiQ.de
www.traffiQ.de